

NEWS



Patrick Dänner erhält für seine Bachelorarbeit Förderpreis der Hochschule Aalen

Preisträger studierte berufsbegleitend Wirtschaftsingenieurwesen

01.10.2024 | Bester Bachelor-Absolvent 2024 ist Patrick Dänner, dessen Erfolgsstory vom Förderverein der Hochschule Aalen gewürdigt wurde. Als Anerkennung für besondere Leistungen und einer akademischen beruflichen Weiterbildung mit sehr gutem Abschluss, erhält Patrick Dänner einen Preis vom Förderverein der Hochschule Aalen e.V. Überreicht wurde die Auszeichnung von Markus Kilian, dem Geschäftsführer des Fördervereins.

Markus Kilian gratulierte Dänner und lobte sein Engagement, sich über viele Jahre berufsbegleitend fachlich weiterzubilden: „Herr Dänner ist ein tolles Beispiel dafür, dass die Ausbildung nicht mit einem erzielten Berufsabschluss endet. Durch zusätzliche Qualifizierungen steigen auch die Chancen für einen erfolgreichen persönlichen Werdegang. Der Graduate Campus ist hierfür eine wichtige Einrichtung für die Region.“

Patrick Dänner startete mit einem Hauptschulabschluss bei der Voith Turbo als Zerspaner und bildete sich berufsbegleitend in einer vierjährigen Aufstiegsfortbildung zum Maschinenbautechniker weiter. Durch seinen berufsbegleitenden Bachelorabschluss in Wirtschaftsingenieurwesen, konnte er sich firmenintern weiterentwickeln. „Durch das berufsbegleitende Studium konnte ich innerhalb meiner Abteilung bei der Carl Zeiss SMT GmbH zum Projektleiter aufsteigen. Schon jetzt hat sich das Studium für mich gelohnt“, freut sich Dänner. „Schön ist auch, dass ich meine Bachelorarbeit auch tatsächlich in der Praxis umsetzen konnte und dabei als Projektleiter verantwortlich war. Es war eine schöne Zeit und ich werde mich wieder berufsbegleitend weiterqualifizieren“, so Dänner rückblickend.

„Wir wünschen Ihnen viel Erfolg für Ihr weiteres Berufsleben und dass der nächste Karrierestep nicht lange auf sich warten lässt. Bei so viel Disziplin und Ehrgeiz sind Sie ein echtes Vorbild für andere“, gratuliert auch Dr. Alexandra Jürgens, Geschäftsführerin des Graduate Campus Hochschule Aalen, dem frisch gebackenen Preisträger. Der Förderverein der Hochschule Aalen wurde bereits 1963 gegründet und unterstützt die Hochschule und die Studierenden seitdem mit finanziellen und ideellen Mitteln.